

VOGELSCHALE FRANZ HAGENAUER UM 1928

€8.500,00



Vogelschale, Franz Hagenauer, Werkstätte Hagenauer Wien, um 1928, Messing vernickelt, markiert

Zu den beliebtesten Exportartikeln der Werkstätte Hagenauer gehörten Tafelaufsätze in Vogelform. Schon in den 1930er Jahren wurden diese dekorativen Gefäße entworfen und hergestellt, beispielsweise in der Gestalt von Reihern, Pelikanen oder Schwänen. Unser stilisierter Vogel ist kunstvoll aus einem Stück Messing getrieben, die Füße und die Plinthe sind zart aufgelötet. Feiner Hammerschlagdekor ziert die gesamte Oberfläche. Mit seinem bauchigen Vogelkörper bietet sich dieser Tischaufsatz sehr gut als Schale an. Das dekorative Gefäß überzeugt durch feine Proportionen und eine elegante Linienführung von der Schnabelspitze bis zu den eingedrehten Schwanzfedern.













NIKOLAUS KOLHAMMER SEIT WIEN 2006



NIKOLAUS KOLHAMMER SEIT WIEN 2006





